

CONFÉRENCE GESTICULÉE

MERCREDI 12 OCTOBRE 2022 - 16H

à *Saint-Julien-en-Genevois*



Salle du Rhône, à l'Arande, 24 Grande rue

Entrée gratuite

140 places, sur réservation : CCAS - 04 50 35 37 57 - ccas@st-julien-en-genevois.fr

Connaissez-vous l'âgisme ?

À la manière du racisme et du sexisme, l'âgisme vise à discriminer une partie de la population sur un critère bien précis : son âge. L'âgisme stigmatise surtout les personnes dites «âgées» en remettant en question leurs capacités professionnelles, d'adaptation, voire leur lucidité.

Qu'est-ce qu'une conférence gesticulée ?

C'est une forme de spectacle qui mêle la conférence et le théâtre. Elle se caractérise par l'association d'expériences vécues par le « conférencier-gesticulant » et des connaissances théoriques, le tout avec de l'humour et de l'autodérision.

Ridée... mais pas fanée

La vieillesse entre menace et marché sous forme de spectacle théâtral.

C'est à partir de ressentis, d'anecdotes, d'humour, d'émotion et de l'interpellation du public que Marianne Blin aborde et questionne les idées reçues concernant les « vieux ».

Notamment sur la santé, la maltraitance, la fin de vie, la lutte des âges, la silver économie, la gérontechnologie...

Marianne Blin manie l'ironie et l'humour, avec un ton personnel et nous rappelle que vieillir ce n'est pas être un poids pour la société, une charge pour l'économie, un frein pour l'avenir des jeunes... **Vieillir c'est vivre !**

Sur réservation : CCAS - 04 50 35 37 57 - ccas@st-julien-en-genevois.fr